

Entreprise d'Entraînement Pédagogique

EEP

THUEYTS

PRESS-BOOK

EEP de THUEYTS

Session 2018-2019

imagine
TOURISME
ardèche

L'Ardèche autrement



Le Dauphiné Libéré

Lundi 12 Novembre 2018

Tourisme : une formation avec le Greta



Les premiers stagiaires sont au travail.

Lundi 12 novembre, Le Greta Vivarais Provence a accueilli six stagiaires pour la nouvelle formation de chargé d'accueil touristique. Ce stage financé par la Région, a pour objectif de préparer les demandeurs d'emploi aux métiers de l'accueil en structures touristiques : offices de tourisme, sites touristiques, hébergements, autocaristes, agences de voyages réceptives...

Des places sont encore disponibles pour les personnes intéressées par ces métiers ainsi que par une autre formation de niveau BAC + 2 qui débutera à la fin de l'année : responsable de coordination touristique territorial. Contact : le GRETA au 04 75 38 74 11 pour postuler et passer les tests d'entrée.

Entreprise d'Entraînement Pédagogique

EEP

THUEYTS

Le Dauphiné Libéré

Jeudi 15 Novembre 2018

THUEYTS

Formation : un dispositif inscrit dans le temps

L'Entreprise d'entraînement pédagogique accueille des stagiaires formés sur les métiers administratifs : comptabilité, secrétariat, accueil, ressources humaines, paie, tourisme... Le lundi 12 novembre, 10 personnes suivaient ces formations. Dès le 3 décembre, un nouveau groupe d'une quinzaine de membres va intégrer les locaux.

Ce dispositif, cogéré par le Greta Vivarais Provence et la Chambre de commerce et d'industrie de l'Ardèche et financé par la Région et Pôle Emploi, permet à des postulants d'apprendre et de devenir opérationnel pour mieux trouver un travail et

répondre aux besoins des entreprises qui peinent parfois à recruter.

Une nouveauté cette année : une partie des candidats doit présenter un titre professionnel diplômant. Les niveaux préparés sont BAC + 2 (gestionnaire de paie et assistant de direction), BAC (comptable assistant, secrétaire assistant et accompagnateur tourisme) et BEP CAP (employé administratif)

Pour travailler sur les outils du numérique, l'Entreprise d'entraînement pédagogique pourra s'appuyer également sur une nouvelle branche "EEP numérique", financée par la Région et

portée par la Chambre de commerce et d'industrie avec le Greta Vivarais Provence. L'objectif final étant la redynamisation de la recherche d'emploi et le retour à la vie active.

Un nouveau challenge que la directrice, Christèle Chiffe, avec son équipe, le Greta et la CCI, est prête à relever toujours en étroite collaboration avec les entreprises du territoire.

Pour s'inscrire, contacter l'EEP au 04 75 35 16 10. Des informations collectives ont lieu une fois par mois, inscriptions sur : www.eepthueyts07.jimdo.com



L'EEP est un outil financé par la région et Pôle Emploi.

Le Dauphiné Libéré

Jeudi 13 Décembre 2018

THUEYTS

A l'EEP : un travail fictif pour le Muséum de l'Ardèche

L'Entreprise d'entraînement pédagogique (EEP), dispositif géré par le GRETA et la CCI, est une entreprise fictive. Elle se veut l'image identique d'une PME.

Le 10 décembre, Tom Le Roux, Dorian Thoulouze, Prisca Attou, Noëlle Rocher, Dominique Loth, Sandrine Vernet, Sandra Le Boul, Mélody Ferrero, Thomas Anselme et Aurélie La drette, stagiaires à l'EEP Imagine Tourisme Ardèche, ont convié une trentaine de professionnels du tourisme à vivre une expérience inédite au Muséum de l'Ardèche à Balazuc. Après un petit déjeuner 100 % ardéchois offert par Accueil Paysan, les invités ont assisté à une visite

guidée du Muséum animée par Tom Le Roux (stagiaire concepteur/accompagnateur tourisme).

Le temps fort a été la présentation par Dorian (stagiaire concepteur tourisme), d'un concept de visite guidée libre et dématérialisée d'un lieu. Avec une application smartphone, une visite virtuelle des sites intoutourables de Balazuc a été présentée à travers dix courtes vidéos et commentaires audios. Ce concept a entièrement été réalisé par le groupe de stagiaires. Il permet l'appropriation et la personnalisation de la découverte d'un lieu en toute liberté. Cette offre touristique innovante ouvre la voie vers la découverte d'une Ar-

dèche autrement.

Les félicitations des invités sont allées au groupe des stagiaires, qui ont su proposer dans le cadre de leur formation, un événement et un produit touristique dignes de professionnels.

La seule exception de l'EEP par rapport à l'entreprise réelle : aucun flux financier ni marchandise réels. Tout est fictif mais les documents et les échanges avec les autres EEP sont bien réels. Ce concept vise la consolidation de compétences et de connaissances par la pratique professionnelle. C'est un centre permanent de formation personnalisée, modulable dans les durées, les niveaux, les qualifications.



L'ensemble des stagiaires et les invités ont apprécié les explications de Tom Le Roux, (stagiaire concepteur/accompagnateur tourisme).

Le Dauphiné Libéré

Mercredi 20 Mars 2019

THUEYTS

Une rencontre innovante dans le cadre des formations "chargé d'accueil tourisme"

Deux groupes de formations professionnelles se sont rencontrés dans le cadre d'un nouveau projet de formations spécialisées dans le tourisme.

Dans le cadre d'un projet innovant de formation pour les professionnels du tourisme, le Greta (groupe d'établissements publics de formation) Vivarais Provence de Vals-les-Bains a organisé, avec le soutien du rectorat de Grenoble et en collaboration avec l'Entreprise d'entraînement pédagogique (EEP) de Thueyts, un échange avec le Greta Arve Faucigny (Haute-Savoie) les 18 et 19 mars derniers.

Le premier jour, les stagiaires du Greta Vivarais Provence ont reçu, à Largentière dix stagiaires du Greta Arve Faucigny et ont organisé une visite guidée de la sous-préfecture. Ils se sont ensuite rendus sur les lieux de leur hébergement, au ly-



Les stagiaires réunis sur la terrasse de la grotte Chauvet 2-Ardèche.

cée professionnel hôtelier, où les attendait le directeur des offices du tourisme, Benoît David, qui a dressé un tableau des métiers du tourisme en général et en Ardèche en particulier.

Le lendemain, une présentation du territoire, suivie d'une visite guidée était or-

ganisée à la grotte Chauvet 2-Ardèche, en présence de Françoise Perrier, représentante de la délégation à la formation professionnelle initiale et continue du rectorat de Grenoble.

Avant le retour vers la Haute-Savoie, avec un sac garni de crème de marrons

et de nombreux documents à la découverte de l'Ardèche, dont ils deviennent les ambassadeurs, tous ont partagé un pique-nique, organisé par le centre agroalimentaire de Privas (goûter l'Ardèche). Il était composé uniquement de produits ardéchois. C'était une première en ma-

tière de restauration qui permettra aux touristes de découvrir les prestataires régionaux.

Ce n'était qu'un au revoir puisqu'à leur tour les stagiaires ardéchois iront à la rencontre de la Haute-Savoie, à Salanches les 11 et 12 avril.

Le Dauphiné Libéré

Mardi 14 mai 2019

THUEYTS

Laurent Ughetto en visite dans la commune

Vendredi 10 mai, le président du Département, Laurent Ughetto et ses collaborateurs, en présence des conseillers départementaux du canton de la Haute-Ardèche, Jérôme Dalveny et Bernadette Roche, ont visité l'Entreprise d'entraînement pédagogique (EEP).

Ils ont pu s'informer auprès des stagiaires sur la pertinence des formations et du fonctionnement atypique de cette entreprise école. Ils ont également échangé avec les responsables du Greta (structures de l'Éducation nationale qui organisent des formations pour adultes dans la plupart des métiers), et Alain Michel, représentant la chambre de commerce et d'industrie (CCI), sur la problématique du financement et la pérennité du dispositif à Thueyts. Ce centre

de formation a fait ses preuves sur le territoire et continue à participer au retour à l'emploi, puisque 80 % des participants retrouvent un travail à l'issue du parcours.

Après cette première visite, le maire, Daniel Teston, avec le premier adjoint, Louis Grange, les ont reçus en mairie. Les élus ont fait le point sur différents sujets concernant le fonctionnement des services de secours et les projets de développement de la commune, en particulier l'accès routier au Pont du Diable, inadapté au flux estival.

Laurent Ughetto a souligné l'importance de la fonction Bourg Centre de la commune et souligné les potentialités d'accueil touristique et de service que cette dernière peut offrir.



Laurent Ughetto et ses collaborateurs, en présence des conseillers départementaux du canton de la Haute-Ardèche, ont visité l'Entreprise d'entraînement pédagogique (EEP).

Le Dauphiné Libéré

Mercredi 26 Juin 2019

THUEYTS

“Breakfast talent” à l’Entreprise d’entraînement pédagogique

L’Entreprise d’entraînement pédagogique a accueilli ses stagiaires pour un “Breakfast talent” pour une mise en situation à la rencontre des employeurs.

Mercredi 26 juin, dans le cadre de leur formation, les stagiaires de l’Entreprise d’entraînement pédagogique (EEP) ont organisé un événement “Breakfast talent”, afin de mettre en pratique une mise en situation réelle d’entreprise.

L’objectif était de remercier les responsables des établissements qui ont accueilli ou embauché un stagiaire cette année et de leur présenter leurs talents.

L’EEP, géré par le Greta



Les stagiaires échantent avec les employeurs.

(groupement d’établissements) Vivarais Provence et la chambre de commerce et d’industrie (CCI), forme des

demandeurs d’emploi afin de mettre à jour leurs connaissances et de les faire monter en compétences pour être

opérationnels immédiatement dans leurs fonctions chez les employeurs.

Christelle Chiffe, la directri-

ce, rappelait l’importance du réseau qui est en connexion permanente avec le tissu économique sur le territoire, afin d’être au plus près des besoins des employeurs.

Elle remerciait également les entreprises présentes pour leur soutien à l’EEP et aux stagiaires, ainsi que la communauté de communes Ardèche Sources et Volcans qui gère et finance, avec la Région, la navette gratuite pour ceux qui viennent chaque jour d’Aubenas.

À la suite de ces formations, financées principalement par la Région, Pôle emploi ou Agefiph (Association de gestion du fonds pour l’insertion des personnes handicapées), chaque année, environ 80 % des stagiaires retrouvent un emploi.